

Aus Spielzeugen einen Trickfilm herstellen



Spielsachen für den Trickfilm



Kevin und Sven sind gerade am Diskutieren

(Fotos: Jahn Z.)

Engelberg – Spannende Sache: Es wird aus Spielzeug ein Trickfilm hergestellt! Die Schülerinnen und Schüler haben viel Spass und gute Ideen.

Der Workshop "Trickfilm herstellen" fand bei der Lehrperson Bernhard Runkel statt. Die Gruppe arbeitete im Zimmer 108. Es war eine gute Stimmung und alle diskutierten mit. Themen wie Kämpfen und Erdbeben beschäftigte die Jungs. Das Ziel war es, einen Trickfilm herzustellen, der die Situation in Nepal darstellt. Als Arbeitsmaterial verwendeten sie Spielzeuge wie Legos oder Autos usw. Das wird mit einer Kamera oder einem Handy aufgenommen und dann mit einem Programm namens Movie Maker zu einem Film geschnitten. Man braucht, um einen Film herzustellen, viele Fotos und eine Kamera, die sehr still am gleichen Ort bleibt. Jede kleine Änderung der Position des Spielzeugs gibt ein neues Bild. Danach muss man diese Fotos ins Programm hochladen, den Film schneiden und einen Titel machen. Und schon ist der Film fertig.

Die Idee

Herr Runkel sagte, dass er es eine gute Idee findet mit dem eigenen Trickfilm, weil die Schülerinnen und Schüler kreativ sein und selber arbeiten können.

Jahn Z.